

# Uetersen frisch auf - neuer Internetauftritt

15.12.2017

Die neue Internetpräsenz der Stadt Uetersen ist sowohl optisch als auch funktionell umfassend überarbeitet und erneuert worden, das Projekt der Erneuerung wurde in Zusammenarbeit von Herrn Wesemann aus der städtischen IT-Abteilung und der Firma RightVision aus Henstedt-Ulzburg durchgeführt und dauert zum Zeitpunkt der Veröffentlichung noch an.

Das neue Design greift zahlreiche örtliche Motive auf und setzt visuelle Akzente im Kontext der neuen Struktur, um den Nutzerinnen und Nutzern das zielgerichtete Navigieren durch die Inhalte zu erleichtern.

Zudem passt sich das Design in Aufbau und Darstellung an die verwendeten Endgeräte (Computer, Tablet Smartphone) an, ein sogenanntes "responsive Design". Soweit möglich, wurden alle Funktionen barrierearm realisiert, so dass auch Nutzerinnen und Nutzer mit eingeschränkten Wahrnehmungsmöglichkeiten die Inhalte gut darstellen können.

Funktionell finden sich zahlreiche neue Module, es wurde Wert gelegt auf serviceorientierte Inhalte. Neu sind informative Verzeichnisse, beispielsweise ein [Notdienstplan der Apotheken](#), weitere sind im Aufbau. Die [Bekanntmachungen](#) werden künftig über ein Archiv nachvollziehbar bleiben und alle Zuständigkeiten der [städtischen Dienstleistungen](#) werden über den Zuständigkeitsfinder Schleswig-Holstein integriert und abrufbar sein.